≠ debate





Diputados sesionarán en la Magdalena Mixhuca ante bloqueo de trabajadores de Poder Judicial: Monreal



Ante el bloque de los accesos al Palacio Legislativo de San Lázaro, por parte de los Trabajadores del Poder Judicial, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, informó este martes que sesionarán en la Ciudad Deportiva Magdalena Mixhuca.

"Por razones al respeto al derecho de expresión, manifestación, de quienes están en contra de la reforma judicial, y para no generar ningún enfrentamiento, confrontación o provocación, hemos decidido, la mayoría legislativa, cambiar de sede", señaló en redes sociales el legislador del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**).